



Nous sommes ici en Suède pour une randonnée dans la neige en Laponie, sur des chevaux islandais, réputés pour leur allure spécifique, le tölt. Ces randonnées sont organisées par le voyageur Randocheval, de janvier à mars 2012. Au programme : chevauchées dans les grands espaces enneigés mais aussi traîneau avec des chiens, motoneige et pêche sous la glace. Le soir venu, les cavaliers apprécieront la chaleur des chalets traditionnels en écoutant les légendes de la culture saami. Les plus chanceux pourront même voir une aurore boréale puisque la Laponie s'étend jusqu'au cercle polaire. Randocheval : 04 37 02 2000 www.randocheval.com

Photo Randocheval